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Protokoll der Mitgliederversammlung am 3.9.2020              
 
 
Ort, Zeit: Raum D 102, 3.9.2020, 20.00-21.00 Uhr 
 
Anwesende: Frau Bicker, Frau Damm, Herr Ditze, Herr Löhr, Herr Meinel, Frau Stuchtey, Frau 

Wolter-Schober, Herr Merle, Herr Salb, Frau Ebert (s. Anwesenheitsliste) 
 
TOP 1: Begrüßung, Tagesordnung 
 

Herr Ditze begrüßt die Anwesenden. 
Die Tagesordnung wird einstimmig ohne Ergänzungen genehmigt. 

 
TOP 2: Bericht des Vorstands 
 

Der Vorsitzende berichtet über die Aktivitäten des Fördervereins im Schuljahr 2019/20. 
Als Anschaffungen seien hervorzuheben: die Funkmikrofone für die Aula, die 
Kaffeemaschinen für das Schulfest, die Renovierungsmaßnahmen im Bootshaus sowie  
die Kajaks und Stand-up-boards für das Bootshaus.  
Im Namen des Fördervereins und der Schulgemeinde dankt Herr Ditze den Mitgliedern 
des Vorstands und des Vereins für ihr Engagement im vergangenen Jahr, insbesondere 

• Herrn Zwickert, aber auch Herrn Jansen für die enorm arbeitsintensive 
Renovierung des Bootshauses, 

• Herrn Schneider für seine langjährige Arbeit für den Förderverein und die 
geräuschlose Übergabe an den neuen Vorstand, 

• Frau Bicker für die äußerst zuverlässige und gewissenhafte Arbeit als Kassiererin 
des Vereins sowie  

• den Vereins- und Vorstandsmitgliedern, die zum Gelingen des Schulfests 2019 
beigetragen haben. 

Frau Bicker, Frau Damm und Herr Löhr würden – wie angekündigt – aus dem Vorstand 
ausscheiden wollen. Frau Damm  und Herr Löhr seien für die Arbeit des Vorstands stets 
von großer Bedeutung gewesen, weil ihre Kenntnisse und ihre lange Verbundenheit mit 
Schule und Verein die für die erfolgreiche Vereinsarbeit unbedingt notwendige 
Kontinuität gewährleistet hätten. Frau Bicker sei auch deshalb sehr zu danken, weil sie 
den Vorstand aus einer schwierigen Lage befreit habe, als sie die Verantwortung für die 
Kasse übernommen habe, und die Aufgabe hervorragend gemeistert habe. 

 
TOP 3: Bericht der Kassenführerin 
 

Frau Bicker berichtet über die Entwicklung der Finanzen im  Jahr 2019. Einnahmen von 
ca. 15.000,00 Euro stünden Ausgaben von ca. 20.500,00 Euro gegenüber. Das 
Guthaben des Vereins habe einschließlich aller Rücklagen am 1.1.2020 bei ca. 
35.000,00 Euro gelegen. 
 

TOP 4: Bericht der Kassenprüfer 
 

Herr Salb berichtet, dass die Kassenprüfung keine Beanstandungen ergeben habe. Er 
dankt der Kassenführerin für ihre klare und geordnete Buchführung, auch im Namen des 
heute verhinderten anderen Kassenprüfers, Herrn Schneider.  
Wie in anderen Jahren wird festgestellt, dass sich die Kassenprüfung nicht auf das 
Konto der GTS erstreckt habe. Hierfür werde die Kassenprüfung von der Stadt 
vorgenommen. 
Die Kassenprüfer regen an, die Jahreshauptversammlung künftig im Frühjahr 
abzuhalten, so wie es schon beschlossen worden sei. Diesmal habe die Corona-Krise 
zur Verschiebung geführt. 
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Die Schulleitung möge darauf achten, dass die Rechnungen an den Förderverein 
sachlich richtig gezeichnet werden, bevor sie dem Vorstand zur Zahlung übergeben 
werden. 
Es wird darauf hingewiesen, dass im Jahr 2020 beim Finanzamt ein neuer 
Freistellungsbescheid zu beantragen ist. 

 
TOP 5: Entlastung des Vorstands 
 

Der Kassenprüfer beantragt die Entlastung des Vorstands für das Kalenderjahr 2019. 
Die Abstimmung führt zu einer einstimmigen Entlastung des Vorstands. 

 
TOP 6: Neuwahl der Vorstandsämter 
 

Für die Wahl werden vorgeschlagen: 

• Herr Andreas Ditze als Vorsitzender, 

• Frau Henriette Stuchtey als Schriftführerin, 

• Herr Philipp Salb als Kassenwart, 

• Frau Jacqueline Wolter-Schober als Beisitzerin, 

• Herr Tobias Meinel als Beisitzer, 

• Frau Ulrike Ebert als Beisitzerin, 

• Herr Gunnar Merle als Beisitzer. 
Herr Ditze beantragt Block- bzw. Listenwahl. Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
Die o.g. Kandidaten werden in toto zur Wahl gestellt und einstimmig für die 
vorgeschlagenen Ämter gewählt. 
Es wird vereinbart, dass die Mitgliederliste künftig von Herrn Salb geführt wird. 

 
TOP 7: Neuwahl der Kassenprüfer 
 

Frau Stefanie Bicker und Herr Ralf Schneider werden einstimmig zu Kassenprüfern 
gewählt. 

 
TOP 8: Aktivitäten 2020 
 
 Aus dem Kreis der Mitglieder seien verschiedene Vorschläge eingegangen, u.a. die 

Anschaffung von Hallenfußballtoren. Die Fachschaft Sport habe zu Bedenken gegeben, 
dass die Tore nicht mehr in die vorhandenen Geräteräume passen würden, so dass nur 
vorstellbar sei, die Tore unter die Decke zu ziehen. Das sei aber sehr aufwändig, 
kostenintensiv und nur vom Bauamt zu veranlassen. Deshalb könne diese Anregung 
nicht weiterverfolgt werden. 
Falls wieder T-Shirts oder Kapuzenpullover gebraucht würden, würde der Förderverein 
die Vorfinanzierung übernehmen können. Aber solange diese Aufgabe von der Schule 
wahrgenommen würde, bestehe kein Handlungsbedarf. 
Auf der nächsten Jahreshauptversammlung solle die Satzung dahingehend geändert 
werden, dass die Information der Mitglieder per E-Mail erfolgen kann. Herr Meinel ist 
bereit, einen entsprechenden Änderungsantrag zu formulieren. 
Herr Ditze weist darauf hin, dass Herr Salb und er selbst als Vorsitzender bei 
Gelegenheit die personellen Veränderungen beim Ortsgericht und bei der Bank 
bestätigen lassen müssen, gerne mit Unterstützung von Frau Stuchtey. 

 
Anlagen: Anwesenheitsliste, Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer 
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Marburg, den 6. September 2020 
 
 
Für das Protokoll:    Vorsitzender, Leitung:   Schriftführerin: 
 
 
 
 
T. Meinel    A. Ditze     H. Stuchtey 


